
A oportunidade de participar do PROFQUI foi uma experiência incrível em
minha vida, tanto a nível pessoal, quanto profissional. Foi possível voltar aos
bancos de uma Universidade, reconhecer que ainda tinha muito que aprender
e aprimorar as técnicas pedagógicas. Muitos trabalhos apontaram para o
papel positivo da contextualização do conhecimento em sala de aula, além
da importância das sequências didáticas no processo ensino e aprendizagem.
Ter uma rotina de trabalho intenso de segunda a sexta, e no sábado ir para
Viçosa estudar, era um momento em que, apesar do cansaço, me aliviava
pois mantinha contato com colegas de área, trocava experiências de
trabalho, além de fortalecer nosso lado humano, procurando entender mais
nossos alunos, suas fragilidades. Além de obter uma titulação a mais, com
certeza todo aprendizado ficará registrado em minha vida, bem como a
reflexão de que temos uma Ciência inacabada, que merece ser cada vez
mais discutida no intuito de agregar conhecimentos.
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